



居組 IGUMI

No . 396
R 2. 11. 26
居組地区公民館

初冬

今年もいよいよ後 1ヶ月余りです

今年もあと1か月余りとなり、朝晩の寒さが厳しく、木枯らしが吹き、枯葉の舞い散る季節となりました。松葉ガニも解禁し、但馬牛とともに鍋物の恋しいころとなりました。



今年は新型コロナ禍で、コロナで始まりコロナで終わるような1年となりそうです。行動が制限され、いろいろな行事が中止・延期・縮小となり、家で過ごすことが多くなった年となりそうです。経済対策の一環で始まった“GoTo トラベル”などの『GoTo キャンペーン』を契機に、新型コロナの新規感染者は拡大傾向にあり、なかなか収まる気配がありません。都市部を中心に1日の新規感染者が最多の更新を繰り返しているようです。今、第3波を迎え、深刻な状況となっています。第2波は無症状の若者の新規感染者が多くいましたが、第3波は高齢者への感染が増加し、重症患者が増えています。重症者の病床の不足が起こりつつあり、病床数の不足により、一般の入院に影響が出てくるのが考えられます。



アメリカでは、新規感染者が1日で15万人を超えたり、連日1000人の死者が出たりと、収まる気配がありませんし、外出制限をしている国もあるようです。これから冬本番を迎え、気温が低下すると、屋内での換気が不十分になり、感染が広がりやすくなります。冬でもこまめに換気するようにしなければなりません。また、インフルエンザも流行してくる時期となり、手洗い、マスクの着用、3密を避ける等新型コロナにもインフルエンザにも罹らないようみんながそれぞれ注意して生活しましょう。

因幡・但馬の麒麟獅子舞展開催

国の重要無形民俗文化財に指定されたことを記念し、『因幡・但馬の麒麟獅子舞展』が10月18日



(日)から11月3日(火)まで浜坂先人記念館で開催されました。居組麒麟獅子舞も参加し、美方郡に伝承されている麒麟獅子の頭や猩々などが展示されました。頭や猩々はそれぞれの地域で個性があり、多数の関連した資料もそろい、素晴らしい企画展でありました。

また、10月31日(土)には因幡の麒麟獅子舞についてのミニ講演会もあり、麒麟獅子舞の由来等たいへん勉強になりました。



穴見海岸展望場完成

5月に着工した穴見海岸の展望場リニューアル工事が完成し、10月31日(土)に好天の中、完成式典が挙行され、完成を祝いました。西村町長、橘県議会議員、家永新温泉土木事務所長をはじめ、居組からは西岡区長、段副区長、河崎地権者、浜辺漁協理事他漁協関係者、麒麟獅子舞保存会が出席しました。新型コロナの関係で、麒麟獅子舞は舞いませんでしたが、式典に花を咲かせました。



完成後は、天気の良い日は次から次に自動車や単車を駐車させ、素晴らしい穴見海岸の景観をバックに写真を撮ったり、見入ったりしています。新しいうちは良いのですが、今後、雑草が生えたり、ごみが捨てられたりすることが予想されます。みんなで今の環境を守り育てていきましょう。



新温泉町総合防災訓練参加

毎年実施している新温泉町総合防災訓練は、新型コロナの影響により、各家での防災力確認訓練と新型コロナ感染症に対応した避難所開設・運営訓練の実施になりました。

10月25日(日)に実施され、各家庭での防災力



確認訓練では、それぞれ「災害に対する備え」の点検・確認の実施となりました。それぞれ災害が発生した時の準備品等の確認で、確認をされたこと

と思います。常に点検をしましょう。

コロナ感染症に対応した避難所開設・運営訓練では、区長をはじめとした、協議員がBGセンターで避難所の受付や避難所の設置方法等の確認を行う訓練でした。万が一の災害が発生した時の対応を学んできました。防災の意識を区民とともにさらに高めるとともに、居組でも避難所の設置等再度確認をしておかないとならないと思います。

浜坂西子ども教室開催

11月14日(土)に居組地区公民館では2回目の浜坂西子ども教室を開催しました。今回も4名の児童が参加し、熱心に学習をしていました。いつでも参加可能ですので、参加されない児童もぜひ申し込みをして参加してください。



文化祭作品展浜坂会場開催

今年は、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、新温



泉町文化祭浜坂会場は舞台発表を中止し、作品展のみの開催となりました。



11月1日(日)から3日(火;文化の日)までの3日間の開催となりました。居組からは、浜坂西小学校、明星認定こども園からの出展と各団体、個人の出展がありました。皆さん素晴らしい作品を出展していました。



また、同時に1日と2日の2日間は、居組盆栽クラブの秋らしい盆栽展も同時に行われました。多くの来場者を魅了していました。

J A地域ふれあいGG大会開催

J Aたじま浜坂支店の主催により、『J A地域ふれあいグランドゴルフ大会』が居組グランドゴルフクラブの協力で、10月21日(水)に居組グランドで開催されました。天気にも恵まれ、25名が参加し、楽しく和気あいあいと日ごろの練習の成果を発揮していました。2Rの成績は次のとおりです。



- ☆優勝 小林昭人さん (34)
- ☆第2位 松下清人さん (37) ※年齢により
- ☆第3位 亀谷美佐子さん (37)

なお、居組グランドゴルフクラブでは、新規会員を募集しています。毎週月水金(※雨天の時は翌日)に練習をしていますので、気軽に一度参加してみてください。

居組区民ゴルフコンペ開催

年2回開催している居組区民ゴルフコンペは第12回目を迎え、10月24日(土)に19名の参加で、湯村カントリークラブで好天の中、開催されました。みんなさわやかな秋の日差しの中、思いっきり球を飛ばしていました。成績は次のとおりです。



- ☆優勝 浜角弘明さん (78.4)
- ☆第2位 諸道荘司さん (80.0)
- ☆第3位 西崎昭夫さん (85.0)

なお、ベストグロス(最少打数)は宮本泰男さんでした。

手芸教室参加者で視察研修

11月17日(火)に手芸教室関係者8名とともに、香美町「木の殿堂」他視察研修に行きました。当日は快晴に恵まれ、皆さん楽しい研修となりました。「木の殿堂」では、組み木等の常設展の他、特別展“竹野なごみの灯り展”が



開催されており、今後の手芸教室の参考にと皆さん熱心に作品を鑑賞していました。その後、猿尾滝、道の駅の手芸作品等を見学し、研修を終えました。これからの手芸教室の参考にしていくものと思います。

年末の交通事故防止運動実施

12月1日(火)から10日(木)まで『年末の交通事故防止運動』が実施されます。みんなで交通ルールの遵守と正しい交通マナーの実践を習慣づけ、交通事故防止の徹底を図りましょう。



12月の主な行事予定

- ◎2日(水)14:55~15:10 亀谷宅横 移動図書館車来所
- ◎12日(土)8:30~ 公民館 浜坂西子ども教室
- ◎21日(月)13:00~ 公民館 手芸教室
- ◎2・16日(水)10:00~ 公民館 きっずらんど(子育て支援)
- ◎毎週金曜日 公民館 いきいき百歳体操
- ◎切り絵教室は、しばらくの間毎月第3土曜日に公民館での自主活動とします

居組の人口と世帯数

	前月比	1月1日比
男	225名(0名)	(0名)
女	280名(Δ1名)	(0名)
合計	505名(Δ1名)	(0名)
世帯数	239世帯(Δ1世帯)	(Δ1世帯)

※ Δは減

【令和2年11月1日現在】